

José Manuel López Obrador rejette l'idée Trump selon laquelle tous les Mexicains seraient des corrompus



Mexico, 16 avril (RHC)- Le candidat favori aux sondages en vue des présidentielles du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a rejeté l'idée du président des États-Unis, Donald Trump, selon laquelle tous les Mexicains seraient des corrompus.

Au cours d'un meeting dans la ville touristique côtière de Rosarito, dans l'état de Basse Californie, le candidat de la gauche a ajouté que Trump a cette mauvaise impression de son pays car, avant de devenir président, il a essayé de faire des affaires louches à plusieurs reprises mais sans succès.

Andrés Manuel López Obrador a centré sa campagne sur la lutte contre la corruption, l'un des principaux soucis des électeurs car ce fléau coûte au pays des milliards de dollars chaque année.

À plusieurs reprises, Trump a exigé du Mexique qu'il finance la construction d'un mur à la frontière commune pour soi-disant arrêter le flux de drogues et de migrants centraméricains vers les États-Unis. Il

a menacé aussi le Mexique d'abandonner le Traité de Libre Commerce de l'Amérique du Nord que le gouvernement étasunien renégocie avec le Mexique et le Canada.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/160020-jose-manuel-lopez-obrador-rejette-lidee-trump-selon-laquelle-tous-les-mexicains-seraient-des-corrompus>



Radio Habana Cuba